

平成22年度

学校だより

No. 08

高 竜

暮秋号

須坂市立高甫小学校
平成22年11月29日

校庭には落ち葉がたくさん 今年もあと1ヶ月になりました

明徳山にも4回雪が降りました。遠く北アルプスの山には真っ白な雪がきれいに輝いています。寒さも日に日に増して、学校の周りに雪が降るのも間近となりました。

11月1日(月)、高甫小学校体育館では、柿の皮むき体験会が行われ地域の皆様と子供たちがたくさんの柿をむいて、干し柿にすることができました。また、11月18日(木)は学校開放日と講演会があり大勢の保護者の皆さんに来校していただきました。ありがとうございました。2学期も残り1ヶ月を切りました。風邪で学校を休む児童も増えてきています。健康に気をつけ充実した年末にしましょう。

<><> 柿の皮むき体験の様子 <><>

11月1日(月)

体育館で、3年生が平和学習の発表をしてくれました。本校に植えられて10年目になる被爆2世の柿の木「タッキー」「ナッキー」について調査したことを、全校の皆さんにわかりやすく説明してくれました。その後、あゆ川班(10班)に分かれて、地域の皆さんPTAの皆さんとたくさんの柿の皮をむきました。1年生は家で練習してきた子もいて、上手にむいていました。最後は紐につけて6年生がベランダに1800個の柿を干すことができました。



<><> 避難訓練5回目実施 <><>

11月9日(火)

寒くなり教室にもストーブが入りました。火を使うので、火災を想定した避難訓練でした。さすがに5回目ともなると、全員静かに避難することができ、第8分団長の中澤さんには、お褒めの言葉をいただきました。ただハンカチを忘れていた子がいました。煙に巻かれたときハンカチは是非口に当てて逃げたいものです。普段から持っているようにご家庭でもお願いします。



<><> 高甫交通安全標語 決定 <><>

11月16日(火)

標語募集を、地域の皆様や全校児童の皆さんに行い、地域から14通・児童から190通の応募がありました。ふれあい推進委員の皆さんで選考会を行い今年度の「高甫交通安全標語」を次のように決定し、表彰式を行いました。受賞の皆様おめでとうございます。優秀賞と入選の標語は校内に掲示させていただきました。また、地域・家庭にもお配りしましたので掲示して交通安全意識を高めてほしいと思います。

2年連続優秀賞の藤澤さん

優秀賞	「事故なくて 笑顔はじける 明るい高甫」	明德町	藤澤	謙次
	「事故のない 平和な高甫が うれしいな」	4年和組	富澤	里乃
入選	「安全の 声を掛け合う 通学路」	望岳台	小山	勇
	「あっあぶない ひろがらないで 歩こうよ」	1年敬組	元田	大翔
	「私の手 車はちゃんと 見てるかな」	6年敬組	原山	恵理菜
	「高甫の子 安全第一 心がけ」	6年敬組	宮澤	智也
	「安全に 僕らを守る お地藏様」	6年和組	小松	智親

(敬称略)

<> <> 技能五輪わざまるくんがやってきました <>

11月17日(水)

「オリオン」に勤務されている、本校卒業生の樋口瞳さんが、今年10月に、神奈川県で行われた技能五輪全国大会に出場しました。その結果報告と平成24年技能五輪が長野県で開催されるのでそのPRに来校されました。イメージキャラクターの「わざまる君」も一緒に本校を訪ねてくれ、児童と記念写真を撮りました。樋口さんは挨拶の中で、「目標を決めたらやり抜くこと」「今自分ができることをきちんとやること」などの大切さを教えていただきました。小学生の皆さんには、挨拶をしっかりとやることや、一つのことを最後までやり抜くことを実行してほしいと話されました。児童の皆さんが真剣に聞いていたのが印象的でした。このような機会を作っていただいたPTA会長村石さんに感謝したいと思います。



樋口さんとわざまるくん



12月の主な予定

- 1日(水) 高甫祭り
- 2日(木) 焼き芋大会
- 3日(金) 柿もみ(3, 4年生)
- 7日(火) 卒業記念写真 柿の箱詰め(5年)
- 8日(水) スケート教室(1, 2年)
- 9日(木) 保護者懇談会(下八、野辺)
- 10日(金) 保護者懇談会(村石) 高甫交通安全の日
- 13日(月) 保護者懇談会(望岳台)
- 14日(火) 保護者懇談会(上八、明德)
- 16日(木) カウンセラー来校
- 17日(金) 町別子ども会
- 24日(金) 2学期終業式
- 25日(土) ~ 1月6日(木) 冬休み

学校より連絡
 来年1月年間計画にもありますが、「生き方を見つめる月間」が行われます。自分の命について考えたり周りの人の命について考えたりします。
 その人権に関わる講演会を今年には下記のように企画しています。
期日；1月24日(月)
講師；富永ふさえさん

詳しいことはこれからです。当日は低学年の参観日になっていますが高学年の皆様もご都合をつけられて、ご参加をいただければと思います。

□□職員玄関に大きな菊の花があります□□



保健室の小澤先生がお家で大切に育てられている菊を毎年この時期に学校へ持ってきていただき職員玄関に飾っていただいています。今年も写真のような立派な菊を持ってきていただきました。そのほかにも、学校のあちこちに細かく気を遣っていただき、花を飾ってもらっています。校長室や職員室、廊下など・・・きれいな花を見ると心が落ち着きますね。時間に追われ子どもたちも忙しい毎日を過ごしていますが、「ほっと」して、生活してほしいという保健室の小澤先生の願いがあるのかもしれないですね。